



新宮中学校だより

自主・創造・敬愛



新宮町立新宮中学校
令和7年5月1日 No2

生徒数 1030名

1年生	2年生	3年生
334	324	372

ブロック活動、始動

334名の新入生を迎えて、全校生徒1030名での新宮中学校の1年がスタートしました。新宮中学校の大きな特徴の一つに「ブロック活動」があります。各学年を4つのブロックに分け、3年生のブロック長を中心に、行事だけでなく様々な場面で異学年でのつながりをつくります。

4月11日（金）の生徒の時間では、生徒会のオリエンテーションのあと、ブロックごとの集会で、今年1年間のブロックのスローガンなどを確認しました。緊張しながらも、みんなへの熱いメッセージを伝える3年生が、とても頼もしく見えました。



ブロック活動の基盤、「黙働掃除」

ブロック活動の縦のつながりの基盤になるのが、「黙働掃除」です。新宮中学校では、各掃除区域を3年生の掃除リーダーを中心に、ブロックの1～3年生のメンバーで掃除に取り組みます。掃除開始時にリーダーが掃除開始のあいさつと掃除の重点箇所を伝えた後、全員で黙々と掃除を行います。掃除終了後はリーダーが評価を行い、次の掃除の改善につなげます。

毎日の小さなつながりが、行事の際に大きな力を発揮します。たくさんのリーダーの頑張りが、新宮中学校のブロック活動を支えています。



「ことばの重み」の授業

本年度は「あいさつ・言葉づかい・思いやり・学び舎の『きれい』が魅(み)られる学校」をめざして、言語環境への高い意識や多様性を認める心情や態度をもった生徒の育成をめざしています。その取組の一つとして、道徳科の時間に、全校で「ことばの重み」についての学習を行いました。

「ことば」は、言葉の選択や伝え方で相手を元気づけたり、その逆になったりします。生徒たちは、誰もがよりよく生活をしていくためには、どのような「ことば」を使い、どのように「伝える」かを考え、意見を交流しました。これからも、様々な場面で相手を思うあたたかい「ことば」であふれる学校を、めざしていきたいと思います。



【言葉の重み 宣言文】

授業参観・PTA総会

4月26日（土）はお忙しい中、授業参観・PTA総会にお越しいただき、ありがとうございました。授業参観では、1学年はリレーション活動（よりよい人間関係の構築を目的とした活動）、2学年は教科の授業、3学年は進路についての学級活動を行いました。

参観後にいただいたアンケートは、今後の学校運営に活かさせていただきます。

